
SPD-Beiratsfraktion Vegesack            

An das 

Ortsamt Vegesack Bremen, den 16.08.2023

ANTRAG für die nächste Beiratssitzung 

Finanzielle Absicherung des Festivals Maritim

Der  Beirat  Vegesack  fordert  den  Senator  für  Kultur  und  die  Senatorin  für

Wirtschaft,  Häfen  und  Transformation  auf,  die  finanzielle  Zuschüsse  für  das

Festivals Maritim zu erhöhen und zu verstetigen; analog zur Breminale. 

Die Institutionelle Förderung des Festivals Maritim  muss als Bestandteil in die

nächsten Haushaltsberatungen 2024 einfließen.  

Begründung:

Die Strahlkraft des Festivals Maritim mit über 85.000 Besucher ist extrem hoch,

nicht nur für den Bremer Norden bzw. die gesamte Stadt/Region.

Auch der Einzelhandel profitiert am Samstag durch die vielen, kleinen Konzerte

in  der  Fußgängerzone;  in  diesem  Jahr  kamen  für  diese

Vormittagsveranstaltungen mehr als 6.000 Zuschauer.

Für die Planungssicherheit 2024 wird ein fester Zuschuss in ausreichender Höhe

gefordert, damit, wie bei der Breminale, auch weiterhin ein Festival für alle ohne

Eintrittsgelder stattfinden kann. 
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